

高道小だより

共感力(にこにこ) 考動力(はきはき) やり抜く力(こつこつ)

令和7年2月7日 第15号 文責 柳井 雅衣

やり抜く力が伸びた校内持久走大会

1月30日(木)、美しい青空の下、多くの保護者の皆様に応援に来ていただき大会を実施することができました。大会までに、何度も試走を繰り返し、各自目標タイムを決めました。昼休みの「高道マラソン」の時間に、全校児童で走りこみを続けました。放課後や休日に自主的に試走をする子たちもいました。かげの努力、立派ですね。

大会では、目標タイムを目指して最後までひたむきに走る姿、学年をこえて懸命に応援する姿がありました。どんなにきつくてもゴールに向かってこつこつ走り続け、やり抜く力を発揮した子どもたちの表情は、実に晴れ晴れとしていて感激しました。

今回の大会では、2年生の佐崎さんが新記録賞、5年生の北原さんと6年生の西村さんがピタリ賞を受賞しました。記録達成おめでとうございます。



閉会式で前田教頭から次の講評がありました。「高道の底力を感じる大会だった。ゴールまで走り続ける姿にやり抜く力を見せてもらった。『持久走はきついな、嫌だな』と思う人? 先生も持久走は苦手。しかし、嫌なことでもがんばることが大事。人間は嫌なことでもしなくてはいけないことがある。逃げずに立ち向かうことが、自分にプラスになる。それが成長につながる。」

まもなく記録証が届きます。ぜひ伸びを 確認してください。今大会を、これからの 学習や生活の向上につなげてほしいです。 ご多用な中、応援ありがとうございました。

心に残る 言葉

「夢や目標を達成するには 1 つしか 方法がない。小さなことを積み重 ねること。」 ~ イチロー ~

共感力 出会い・つながりを大切に

1月、6年生は岱明中の説明会に行き、中学校進学に向けて意欲を高めました。また、学校薬剤師の永原先生との薬物乱用防止教室で、生き方を考えました。1年生は、高道保育園の年長さんを「おもちゃり」に招待し、年長さんたちが手作りよりに招待し、年生は成感を味わいずを楽しむ様子に達成感を味わいずを会に入ってきました。4,5年生は、図工や家庭科の学習支援に来てたた地域の先生たちに丁寧に教えした。3い、親しみと感謝の思いを高めました。

人と出会い、あたたかなつながりの中で 高道っ子の心も豊かに育っていきます。





うれしい再会!

先週の放課後、外から「校長先生!」と呼ぶ声が聞こえてきたので慌てて出てみると、岱明中の | 年生が3人。「こんにちは。外のトイレを借りました。」とわざわざことわりの言葉をかけてくれたのでした。「中学校は楽しいです!」「部活をがんばっています!」等々、話が弾みました。

制服がぴったりと体になじみ、敬語で話す卒業生の姿は凛々しく、素直で笑顔の輝く彼らとの再会に、これからもがんばっていこうとエネルギーをもらいました。いつまでも応援しています、卒業生の皆さん!

岱明中校区携帯電話等使用ルール

「地域みんなで子どもを守る岱明町」PTA連絡協議会



地域みんなで 子どもを守ろ

た・・・楽しく 正しく約束しよう 携帯ルール

(携帯電話等を使用させる時は保護者の責任の下、使用目的を 明らかにしてルールを決め、守ることを条件に使用を許可しましょう。)



(1)・・・いつからいつまで 決めよう使用時間と使用場所

(家庭では小学生は夜9時から朝6時まで。中学生は夜10時から朝6時まで、 保護者が預かり、食事中、勉強中も使用しないように保護者が注意しましょう。

め・・・メール SNS 目立つだけ 悪口書いた あなたの心

(ネット上で悪口や仲間外し、相手を傷つけるようなことは 書き込まないようにしましょう。)







(自分や友達の名前や写真、住所、電話番号などの個人情報は、 絶対に載せないようにしましょう。)



ま・・・・守ろう あなたを危険から フィルダリング

(保護者の責任の下、子供たちを守るためフィルダリングをかけましょう。)

ち・・・「ちょっとだけ」見ては駄目だよ 有害サイト (出会い系サイトなどの有害サイトには、絶対つながないようにしましょう。)















携帯電話等にはスマートフォン、携帯タブレット、ipad、ipod、PS4、PSP、4DS等のインターネットに接続可能な通信機器も含みます。